
   太宰府市教育委員会訪問がありました 

 

 今日は、太宰府市教育委員会からの学校訪問がありました。これは太宰府市教育委員会

が市内の学校を訪問し、各学校における教育活動の様子を見て、学校へ指導をするもので

す。２時間目に授業参観があり、３時間目の協議会では、学校から学力向上等について説

明をし、その後、指導助言を受ける時間となりました。 

 協議会では、さらなる学力向上のためにいくつかご指導を受けました。太宰府西中学校

の生徒の学力が高まり、太西星の表情がますます輝き、学校生活を楽しく充実させると共

に、活発に活動できるよう、学校は教育活動に励みたいと思いました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ 今週、輝いた太西   

 

 

 

 

 

 

 

 ９月２７日の校長室からでも紹介しましたが、今週最も輝いた生徒は、九州交響楽団の

指揮をした３人です。プロの奏者を相手にひるむことなく勇気をもって指揮をしました。

聴く側は、それぞれの指揮による音色の違いを楽しく聴き分けることができました。また、 

彼らの勇気は、全校生徒に夢と希望を与えてくれました。とても素敵な３人です。 

これからも、たくさん素敵な太西星に出会いたいと思いました。 

 

                    今回、指揮と進行をしていただきました 

                    水戸博之様です。明るく楽しい口調で 

                    分かりやすく解説をしていただきました。 

                    観て聴いて、オーケストラについて 

                    たくさん勉強することができました。 

                    ありがとうございました。 

星 


